

Comme chaque année, nombreux sont les jeunes tomblainois qui ont réussi leurs examens et nombreux

sont ceux qui ont été accompagnés d'une manière ou d'une autre par la Commune de Tomblaine.

Symboliquement, le Maire recevait aujourd'hui dans son bureau cinq de ces jeunes pour les féliciter et

les encourager dans leur parcours.

- Océane Zwiller a travaillé, pendant sa formation, pour la Commune comme monitrice au Centre de loisirs et comme vacataire au foyer de personnes âgées. Elle vient d'obtenir son Brevet de Technicien supérieur

(BTS) en Économie Sociale Familiale.

- Christelle Kautz avait été titularisée sur un poste d'ATSEM, tout en suivant sa formation, elle vient d'obtenir son CAP Accompagnement Éducatif Petite Enfance.

- Clémentine Clausse a bénéficié de stages, puis d'un emploi-été, puis elle était vacataire au Foyer de Personnes Âgées. Elle ne travaille plus pour la Commune, puisqu'elle est devenue Conseillère Municipale. Clémentine vient

d'obtenir son Diplôme d'État en Économie Sociale et Familiale.

- Eva Jeanne-Rose est une jeune très active et en particulier membre de la Batuccada de Tomblaine, elle vient d'obtenir son baccalauréat !

- Hassan Khaiti, a été d'abord en stage à la Mairie de Tomblaine financé par Pôle Emploi pour valider sa licence des Métiers de la Formation, puis embauché à la mairie qui a financé son Master 1 auprès du CNED. Hassan a obtenu son Master 1 avec mention assez-bien, la Commune finance actuellement son Master 2, puisqu'il y travaille

en qualité de Conseiller en Insertion Professionnelle. Bravo à eux et à tous les jeunes de Tomblaine diplômés de l'année, mais surtout continuer à vous former et à

apprendre pour progresser.

A Tomblaine

Tomblaine
lundi 20 juillet 2020 12:52

